

Kapolsek Dukupuntang Pimpin Apel Pengecekan Personel Pos Pam Dukupuntang Operasi Ketupat Lodaya 2026

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 13, 2026 - 14:41



Cirebon – Kapolsek Dukupuntang Polresta Cirebon AKP Nuryana selaku Kepala Pos Pengamanan (Ka Pos Pam) Dukupuntang memimpin apel pengecekan personel Pos Pam Dukupuntang dalam rangka pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026, Jumat (13/03/2026).

Apel kesiapsiagaan tersebut dilaksanakan di depan Pos Pengamanan

Dukupuntang yang berada di Perempatan Patung Kura Kramat Dukupuntang. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh personel dalam melaksanakan tugas pengamanan selama pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026.

Apel tersebut diikuti oleh seluruh personel yang tergabung dalam Pos Pam Dukupuntang, terdiri dari unsur Kepolisian, TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, serta instansi terkait lainnya yang terlibat dalam pengamanan arus mudik dan arus balik Lebaran.

Dalam arahannya, AKP Nuryana menekankan pentingnya sinergi dan kesiapsiagaan seluruh personel dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama berlangsungnya Operasi Ketupat Lodaya 2026.

Ia menyampaikan bahwa seluruh personel harus berperan aktif dalam mencegah potensi gangguan kamtibmas serta menjaga kelancaran arus lalu lintas, sehingga masyarakat dapat melaksanakan perjalanan mudik dan merayakan Hari Raya Idul Fitri dengan aman dan nyaman.

Selain itu, Kapolsek Dukupuntang juga menjelaskan berbagai tugas yang akan dilaksanakan oleh personel Pos Pam, di antaranya melakukan pengaturan lalu lintas, patroli keamanan di wilayah Dukupuntang, serta memberikan pelayanan kepada masyarakat yang melintas di jalur tersebut.

AKP Nuryana juga menekankan kepada seluruh personel agar selalu menjaga sikap profesional, disiplin, serta mengedepankan pelayanan yang humanis kepada masyarakat.

Ia mengingatkan agar seluruh personel tetap menjaga kesehatan dan keselamatan selama menjalankan tugas pengamanan.

Operasi Ketupat Lodaya 2026 merupakan operasi kepolisian terpusat yang dilaksanakan dalam rangka pengamanan arus mudik dan arus balik Lebaran. Operasi ini melibatkan berbagai unsur lintas sektoral guna memastikan keamanan, ketertiban, serta kelancaran mobilitas masyarakat selama periode Hari Raya Idul Fitri.